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40万 T 存储容量平台，可存储 2亿部高清电影

40 万 T 的存储容量意味着什么？ 据介绍，1T 约为

1000G，按一部高清电影占用的存储容量为 2G 计算，40

万 T的容量大约可存储 2 亿部高清电影，按照一天看一

部电影计算，看完 40万 T的电影大约需要 55万年。

根据我省安排， 我省将积极推进中原数据基地建

设，加强与 20 多家战略客户的沟通，争取战略客户在豫

扩大数据平台应用规模，促进全国性核心节点机房建设

项目落户。

“项目建成后，中部地区的上网速度将明显加快。 ”

前不久，中国联通中原数据基地奠基仪式上，中国联通

河南分公司相关负责人介绍，它就像是在中部地区又新

建了一条“信息高速公路”，无需中转，可以直接到达数

据中心，上网速度将明显加快。

另外，我省还将建立河南移动数据中心，确保建成

一期 25 万平方米、 二期 20 万平方米建设工程顺利推

进，尽早形成 4万架机架的装机能力。

我省要建 40万 T存储平台，可存储 2亿部高清电影

每天看一部电影，得看5 5 万年

上网太慢、拨

打客服电话总忙？

再过一段时间，这

些问题将迎刃而

解。 9 月 1 8 日，省

政府办公厅转发了

《我省信息后台服

务中心专项招商工

作方案的通知》（以

下简称《通知》），其

中提到， 我省将用

3 年至 5 年 的时

间， 形成存储能力

4 0 万 T的信息数

据服务云平台，并

建设全球最大的单

体呼叫中心。

洛阳建设全球最大单体呼叫中心

呼叫中心是什么？ 传统认识是热线电话，是企业给

客户服务的一个通道，是解决就业的平台。 而如今，呼叫

中心不仅有电话、传真、E-mail、Web等多种渠道，还能将

所有企业与客户的接触面都统一起来，实现客户服务、销

售及市场推广等多种功能，打造为现代服务业平台。 包

括政府部门，也需要呼叫中心为市民提供服务平台。

“呼叫中心一期工程建成后，规划建设 1 万个坐席，

按照三班倒计算，可以直接安置 3万人就业。 ”根据我省

规划，中国移动洛阳呼叫中心，不仅是中国移动主要的

呼叫中心之一， 而且还将成为全球最大的单体呼叫中

心，其服务客户可能延伸到国外很多地方。

《通知》中要求，在做好洛阳呼叫中心一期工程、1 万

坐席的建设任务的同时，开始着手准备二期工程用地的

招拍挂（招标、拍卖、挂牌）、项目立项设计工作，协调当

地政府做好园区道路、 水电等市政基础设施配套工作，

确保工程顺利推进。 （据《大河报》）

“信阳一镇政府巨资建豪华办公楼”续

涉嫌严重违纪

镇党委书记被“双规”

据新华社郑州 9月 19日专电（记者 陆欢

魏莘）近日，信阳市明港镇因建“超标办公楼”引

起了社会广泛关注。记者采访调查证实，该镇政

府斥资 3000 多万元建办公楼，投资总额和建筑

面积均严重超标， 明港镇党委书记赵志阳涉嫌

严重违纪已被“双规”。

9 月 18 日，信阳市纪委表示，联合工作组

已初步查明， 该镇综合办公楼建设中存在违规

建设和超面积、超标准建设等问题。鉴于身为明

港镇党委书记的赵志阳已涉嫌严重违纪， 同时

还有一些问题需进一步调查， 市纪委依据相关

规定， 于 9 月 14 日对赵志阳采取了“两规”措

施。 目前，调查工作正在进行中。

据媒体报道， 只有 200 多名工作人员的信

阳市明港镇政府，投资数 3000 多万元修建了一

栋 8000 多平方米的豪华办公楼，其中，仅书记、

镇长的办公室面积就近 200 平方米， 还有一部

专用电梯供其使用。无论是建筑面积，还是综合

造价， 都已经超出了国家规定的办公用房的标

准。 其中的一位工作人员还解释说：“超前规划

才是最大的节约。 ”

“账户凭空多出 1700余万元”续

钱已被转走

银行称系统调试出错

据河南商报消息 郑州市民王先生广发银

行的账户上莫名其妙多出 1700 多万元，共收到

394 提示短信（详见《淇河晨报》昨日 1 0 版）。 9

月 18 日，王先生手机又接到信息称，这 1700 多

万元，又被一笔一笔转走了。

18日上午 8时许， 王先生告诉记者：“昨晚

下班回家把手机关了，醒来一看，手机上就多了

这近 400条短信。 银行把钱一笔一笔转走了，并

没有提前通知我， 我是收到提醒短信后才知道

的。 ”

“钱说转进来就转进来， 说转出去就转出

去，事先没有接到任何通知。 从哪儿来的，去哪

儿了，统统不知道。 ”王先生说，他除了无奈，还

担心账户的安全。

对于此事， 当事银行广发银行总行工作人

员称，因该银行系统调试导致此事发生，王先生

的遭遇为个案，银行已迅速采取措施。

天之权律师事务所律师张少春称， 此事件

中，不管是金融机构的失误还是第三方的失误，

错账转到王先生账户后， 银行不能擅自将账上

的金额进行单方面转账。

“王先生属不当得利，应将这笔钱归还。 ”张

少春说，对客户来讲，银行是代收、代管的服务

机构，未经客户同意无权擅自对客户账户扣除。

银行不按法律规定做，侵犯了客户的合法权益。

石武高铁网络订票不用取

上下车可直接刷身份证

据河南商报消息 石武客专郑州至武

汉段 23 日开始卖票了。 以后，如果在网上

订石武客专郑州至武汉段的高铁票， 不用

到车站售票窗口或代售点取纸质车票，上

下车拿二代身份证刷一下检票闸机即可。

18 日，记者在郑州新东站看到，工作

人员正在忙着调试进站口与出站口的检票

闸机。 三楼候车大厅，已经安装了 28 个人

工售票窗口及 26台自动售票机。

另外，在二楼与一楼大厅中，也安装有

人工售票窗口与自动售票机， 整个车站加

在一起共有 70个人工售票窗口、60台自动

售票机。

在三楼大厅， 一位工作人员正在拿着

调试车票与身份证检查进站检票闸机。 这

种新型的检票闸机有多种功能， 将来不仅

可以刷像地铁月票一样的卡片， 还能够识

别二代身份证。

从三层候车区进入二层站台时， 旅客

可以持车票扫描进入， 也可以刷二代身份

证，检票闸机会自动打开，从刷卡通道另一

侧自动打印出一张席位凭条， 上面将显示

你的座位号码。

“如果在网上购买了车票，不用再到车

站窗口或代售点取纸质车票了， 拿着二代

身份证在检票闸机上刷一下， 乘客可直接

进去到站台上车。 ”一位正在调试的工作人

员介绍。

在一楼大厅，也是出站的地方，这里已

经安装好了一批检票闸机， 和进站检票闸

机的功能差不多，乘客不用出示车票，拿二

代身份证一刷就能出站。

“当然，如果没有网上订票的乘客还是

要出示车票的。 ”一位工作人员解释。

年底前全省 40县将实施医疗服务综合支付制度改革

告别“一病多治” 看病将“一口价”

据东方今报消息 9 月 16 日至 17

日， 全省医疗服务支付制度改革现场会在

洛阳召开，会议透露，年底前，我省国家确

定的 40 个县级公立医院综合改革试点县，

县域内所有医疗机构都将实施医疗服务综

合支付制度（以下简称综合支付制度）改革。

什么是综合支付制度？ 省卫生厅副厅

长周学山介绍，是以医疗质量管理为基础，

对医药费用实施分类打包支付的新型支付

制度。综合支付制度改革实施后，过去常见

的“一病多治”情况不再出现，患者的知情

权显著改善， 能够像消费其他普通商品一

样，明明白白“一口价”消费。

2009 年，省卫生厅开始指导宜阳等县

有计划地开展综合支付制度改革。 北京大

学外部评估结果显示，2012年 8月，宜阳县

人民医院纳入管理的抗生素使用率降至

17.5%。 纳入按病种付费的患者，平均医药

费用比未纳入的患者低 5%~8%， 而新农合

补偿比反而高出大约 4个百分点。

省卫生厅厅长刘学周介绍， 我省国家

确定的 40 个县级公立医院综合改革试点

县， 要在今年年底之前在县域内所有医疗

机构实施综合支付制度改革；其他县（市）

要选择 1 所 ~2 所县级医院开展试点，尽快

推开，逐步在全省所有医疗机构实施。

8天发生 3起特大交通事故

三门峡官员被约谈

据新华社电 因 8 天发生 3起特大交

通事故，三门峡市政府官员日前被河南省政

府领导约谈。

据河南省交警总队统计，今年以来，三

门峡市共发生一次死亡 3 人以上道路交通

事故 5起， 造成 23人死亡，29人受伤。 其

中， 最近的 3 起交通事故分别是：8 月 29

日， 温县王斌驾驶轻型货车在连霍高速公

路追尾， 造成 3人死亡，4人受伤。 8月 31

日， 灵宝市郭世平驾驶大型客车在连霍高

速公路超速行驶翻入深沟， 造成 11 人死

亡，14 人受伤。 9 月 5 日，焦作市王全喜驾

驶重型半挂车在连霍高速公路追尾， 引发

四车连环相撞，造成 3人死亡，2人受伤。

调查发现， 这些事故暴露了三门峡市

在交通管理上的诸多问题。如：客运企业交

通安全主体责任不落实，监管不到位；交通

运输部门违规从事客运经营，政企不分；连

霍高速三门峡段隐患未得到根本消除；路

面管控不到位；高速交警警力不足。三门峡

市公安局局长、 党委书记崔保连代表三门

峡市政府做检查时说：“三门峡市政府和有

关部门负有不可推卸的责任。 ”

今年 8 月 1 日， 因连续发生 4 起一次

死亡 3 人以上的特大道路交通事故， 郑州

市政府有关领导就曾被河南省政府约谈。


